



## NOTA DE PRENSA

### **La Universidad Complutense lamenta el fallecimiento de Emilio Botín y traslada su más sentido pésame a la familia**

**Madrid, 10 de septiembre de 2014.-** José Carrillo, rector de la Universidad Complutense de Madrid, expresa su pesar por el fallecimiento de Emilio Botín, presidente de Banco Santander. Asimismo, en nombre de la comunidad universitaria Complutense, el rector Carrillo traslada su más sentido pésame a la familia de Emilio Botín, así como a los trabajadores del Banco Santander por tan importante pérdida.

Con Emilio Botín se va una forma peculiar de gestión en el sector bancario. Asumió la presidencia de un banco que navegaba en el furgón de cola de los siete grandes y lo puso a la cabeza del sistema financiero español y entre los primeros el mundo.

Para la Universidad española y latinoamericana el fallecimiento de Emilio Botín supone una grave pérdida, pues su apuesta por la enseñanza superior y la investigación constituyen hoy un legado que forma parte ya del patrimonio español. Lamentablemente, pocos empresarios de su talla han tenido esa sensibilidad y esa visión de lo que puede ofrecer la Universidad a la sociedad.

Emilio Botín ha desarrollado una intensa actividad a través del Banco Santander y de su Fundación en los ámbitos universitario y científico, tanto en España como en Latinoamérica.

Austero en su vida privada y parco a la hora de aparecer en actos públicos, siempre tuvo tiempo para compartir con los rectores nuestras preocupaciones y afanes diarios. La última actividad compartida es de este mismo verano, cuando el pasado mes julio celebramos con él la reunión de Universia en Río de Janeiro.

Dirección de Comunicación  
Universidad Complutense de Madrid  
Teléfono: 91 394 36 06  
gprensa@ucm.es